

Conseil des Etudiants de la Haute Ecole Lucia de Brouckère

Avenue Emile Gryzon 1 B-1070 BRUXELLES Renaud LAURENT Président Murielle PONCELET. Vice-Présidente Site internet www.conseiletudiant.be.tf

Au vu de la situation, et comme condition à la fin des actions, l'Union des étudiants de la Communauté française souhaite du Gouvernement un engagement très clair en trois points :

Immédiatement:

Répondre à la situation d'urgence posée dans certaines sections des Hautes Ecoles.

Ce serait faire injure aux personnes actuellement dans la rue que de croire que ce mouvement exagère les problèmes qu'il rencontre au quotidien. L'Unécof ne constate pas de démentis vis-à-vis de cette situation par le monde politique. Au contraire, il affirme en être conscient. En conséquence de quoi il est légitime, urgent et responsable d'apporter des réponses rapides à ces situations.

-Pour la prochaine rentrée académique :

Prévoir un mécanisme qui, chaque année, peut répondre à ce type d'urgence. L'objectif visé par le projet déposé par Ecolo en est une proposition intéressante.

Dès le budget 2005 :

S'engager formellement au niveau du Gouvernement à desserrer le garrot du financement des Hautes Ecoles en allouant un montant supplémentaire, substantiel et récurent à partir du budget 2005. Il est étonnant de constater que lorsque le fédéral demande de verser les cotisations sociales sur les pécules de vacances à la Communauté française, une solution est trouvée deux jours après ...

Afin de pouvoir marquer sa solidarité vis-à-vis du mouvement étudiant, l'Unécof propose aux étudiants, professeurs, parents, amis, ... de porter à leur bras, ou à leur poignet, ou à leur voiture, un ruban ou une ficelle rouge afin de <u>symboliser l'actuel garrot financier qui touche</u> l'enseignement supérieur.